

Martes 15 de agosto de 2017

Vuelven 170 mil a clase



Una de las zonas que tuvieron congestión ayer fue Belenes, donde está el CUCEA y dos prepas; las filas en Periférico iban desde Av. Parres Arias hasta Federalismo. Foto: Carlos Ibarra

Fernanda Carapia

Guadalajara, México (15 agosto 2017).- Con un cuaderno bajo el brazo, José Ramón Ramírez llegó ayer puntual para iniciar una nueva etapa en su vida estudiantil: la preparatoria.

"Sí estoy algo nervioso, pero lo bueno es que dos amigos de la secundaria también quedaron aquí", comentó.

Pese al nerviosismo, está contento, pues creyó que no quedaría en listas porque no se preparó mucho para el examen.

"Cuando vi que quedé luego, luego me dio gusto, mis papás no tienen para pagar una escuela particular", refirió.

Al llegar a la Prepa 20, José Ramón revisó nuevamente las listas y se dirigió a su aula; los alumnos de primer ingreso se distinguen del resto por no llevar la playera azul con el escudo de la UdeG bordado y porque, en su mayoría, no lleva mochila, sino un cuaderno, en espera a que les digan qué material llevar.

En total, 53 mil 467 estudiantes lograron obtener lugar en alguna prepa de la Universidad, ya sea para ese ciclo o para el calendario 2018-A, que inicia en enero; esto representa una cobertura del 73 por ciento.

Sin embargo, los números no son buenos para el nivel superior, pues de los 47 mil 631 aspirantes, sólo accedieron a un espacio 17 mil 530, lo que representa el 36 por ciento.

La UdeG reportó que aún quedan 536 espacios disponibles para licenciatura, de los cuales, 26 están en centros universitarios de la zona metropolitana, 435 en el interior del Estado y 75 en el Sistema de Universidad Virtual.

Ayer, un total de 170 mil estudiantes de la UdeG, tanto de nivel media superior como superior, regresaron a las aulas después de las vacaciones de verano.

Alrededor de los centros universitarios, principalmente, se registró un incremento en el tránsito vehicular.

Los puntos con mayor conflicto fueron Periférico y Belenes, donde se ubican el CUCEA y dos planteles de preparatoria.

Además, en este cruce se realiza obra pública para hacer que el paso de los alumnos sea más seguro; la fila de autos llegaba hasta Federalismo y el avance era lento.

Otra zona con afectaciones viales por el regreso a clases fue la de Bulevar Marcelino García Barragán y Avenida Revolución, donde se encuentra el CUCEI.

En el arranque del calendario 2017-B no se reportó ningún incidente de gravedad.

Una de las zonas que tuvieron congestionamiento ayer fue Belenes, donde está el CUCEA y dos prepas; las filas en Periférico iban desde Av. Parres Arias hasta Federalismo.